

Mein Name ist Stefan Heinz und ich bin der neue Inklusionsbeauftragte des DGSV.

Als Inklusionsbeauftragter habe ich ein klares Ziel - die Inklusion von Menschen mit Behinderung, für uns Gehörlosen und Hörgeschädigte aber auch andere vielfältigen Lebensformen voranzutreiben.

Mir ist bewusst, dass dies keine leichte Aufgabe sein wird. Ich weiß, dass es dazu auch hierzu unterschiedliche Meinungen gibt. Aber ich bin bereit, diese Herausforderung anzunehmen.

Nur mit Geduld, Aufklärung, Informationen und Meinungsaustausch werden wir innerhalb der Gehörlosengemeinschaft einen gemeinsamen Weg zur Inklusion finden.

Dazu muss zunächst ein besseres Verständnis für unsere Gehörlosenkultur, unsere Gebärdensprache und für die Chancengleichheit mit anderen Behindertensportverbänden und auch mit der hörenden Welt aufgebaut werden.

Es geht darum, unsere Kultur mit anderen zu teilen, zu erklären, was Inklusion für uns Gehörlose oder Hörgeschädigte bedeutet, was uns wichtig ist, was wir in Zukunft brauchen und dies mit anderen Gruppen auszutauschen.

Eines ist aber auch klar: Hier ist ein Umdenken von allen Seiten erforderlich. Nur wenn jeder bereit ist, auf den anderen zuzugehen und den anderen Gruppen mit Respekt zu begegnen, kann Inklusion Schritt für Schritt funktionieren.

Und eines sollte auch jedem klar sein: Einseitige Inklusion wird nie funktionieren, hier sind alle gefordert.

Warten wir also nicht länger, beginnen wir jetzt gemeinsam mit der Inklusion für die Zukunft!

Für Meinungen, Anregungen oder Fragen könnt ihr direkt unter der folgende Mail-Adresse erreichen: inklusion@dg-sv.de